

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711096 - BAGUS SURYA PRIYANDITA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	trlihat sangat grogi, IC: cara/ prosedur dan tujuan pemeriksaan tdk jelas, perintahnya itu melakukan pemeriksaan di tungkai (legs), kok yang dilakukan di shoulder? mungkin k grogi jd tdk konsentrasi, sdh diingatkan untuk membaca soal, tp ttp tdk paham klo salah lokasi. tdk cuci tangan, tdk cek Gait, pemeriksaan juga dilakukan dengan posisi berdiri? diakhir melakukan px inspeksi dan palpasi leg, sensoris hanya di genu, namun semuanya dilakukan dalam psosisi duduk. tdk cuci tangan
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	baca soal dengan teliti-apakah tangan diminta diperiksa?inspeksinya kurang detail -lakukan saat otot sedang kontraksi, lokasi pengukuran kurang simetris jadi hasilnya selisih banyak, tidak melakukan watenberg pendulum test, tidak memeriksa kekuatan otot panggul lutut dan pergelangan kaki, gerakan pasif sendinya kurang banyak dari lambat ke cepat
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	px lapang pandang pergerakannya kurang, blm membedakan area tdk terlihat dan terlihat dgn jelas. px TIO dk membandingkan dgn pemeriksa dan tidak diminta melihat ke bawah, px otot extra sudah sesuai
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent: OK. persiapan: ok. NC I: benar. NC V: berikan stimulus pada bagia yang sama sisi kiri dan kanan, tanyakan sensasi apa, apakah sama kiri kanan. jangan memberikan stimulus secara random. NC VII: px sensoris kurang tepat prosedurnya, harusnya lidah pasien tidak ditarik sebelum selesai pemeriksaan. pasien menunjuk tulisan rasa pada kertas tanpa berbicara. px motorik kurang lengkap.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	IC : Ok PERSIAPAN PEMERIKSAAN : cuci tangan sebelum ok Px REFLEKS FISILOGIS : triceps kiri dan patella kiri bukan 0 ya dek tapi karena refleksnya tidak muncul..perhatikan lagi lokasi pengetukan hammer dan kekuatan pengetukan ya dek agar refleksnya muncul PX SENSIBILITIAS : kurang tepat ya dek caranya ..jangan lupa bndingkan secara langsung kanan dan kiri ya dek..jadi misal cek nyeri di C6 kanan segera periksa nyeri di C6 kiri ya dek jangan selesaikan dermatom kanan lalu ke kiri yaa dek....karena prinsipnya adalah membandingkan yaa baik nyeri maupun suhu...semangat belajarnya yaa dek
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	hehe, lupa plasido ya, IC ok, cuci tangan ok, duduk blm menyilang, membukanpalpebras uperior bs bantuan cutton bud, walaupun pasien dah kedap kedip sendiri, saat px palpebra dan silia, minta buka tutup mata, COA dangkal karena ada bag retina yg hitam? irishnya blm ada laporan, reflek hanya yg direct, indirect dan akomodatif blm,px lensa yg shadow test blm dilakukan
PEMERIKSAAN VISUS	Informed Concern benar. Komunikasi ditingkatkan ya dik....belum cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Sudah baik. Dipertahankan y dek

UNIVERSAL PRECAUTION	CUCI TANGAN : Oke. PERSIAPAN ALAT : Tidak menggunakan masker dengan benar. SCRUBBING : Oke. GOWNING : setelah scrubing masih memegang dan membenarkan letak masker (tidak steril). GLOVING : Saat memakai sarung tangan kanan tangan kiri masih memegang handscoen kanan steril bagian luar dengan tangan telanjang. PELEPASAN APD : saat pelepasan hanscoen masih memegang bagian luar handscoen dengan tangan telanjang. Secara umum belum mampu mempertahankan prinsip sterilitas dengan baik.
-------------------------	---